

La Sección de Urología Pediátrica y la Unidad de Reconstructiva y Andrología del adulto son también referencia nacional para el diagnóstico y tratamiento de estas patologías

El Hospital 12 de Octubre, referente europeo para el diagnóstico y tratamiento de enfermedades urológicas complejas en adultos y niños

Madrid, 13 de julio de 2020.- La Sección de Urología Pediátrica y la Unidad de Reconstructiva y Andrología del adulto del Hospital Universitario 12 de Octubre han sido recientemente acreditadas como miembros de ERN eUROGEN -*European Reference Network Urogenital Diseases*-, dependiente de la Unión Europea. Se trata de un importante reconocimiento internacional como centro de referencia y excelencia en el manejo de enfermedades urológicas complejas en adultos y niños, entre las que se encuentran las anomalías infantiles del recto, vejiga y genitales cuando estos se presentan sin separación completa -malformaciones del complejo extrofia vesical, cloacal y epispadias-, y la prótesis de pene, esfínter artificial urinario, mallas de incontinencia urinaria, estenosis uretrales complejas, fistulas uro-recto-genitales y reconstrucciones genitales, en los adultos.

Con esta acreditación, el Hospital 12 de Octubre podrá impulsar el establecimiento de alianzas con otros equipos que también sean líderes europeos en este tipo de enfermedades, lo que le permitirá avanzar en todos los ámbitos de la subespecialidad, incluyendo los asistenciales, docentes e investigadores. Igualmente hará posible que los pacientes se beneficien de este marco de atención europeo que aporta valor en el manejo de su enfermedad, gracias al intercambio de experiencias y conocimientos.

La Sección de Urología Pediátrica y la Unidad de Reconstructiva y Andrología del adulto de este Hospital son unidades multidisciplinares para el diagnóstico y tratamiento de estos tipos de patologías poco frecuentes y de manejo complejo, estando integradas por profesionales expertos de diferentes especialidades. Constituyen unos de los primeros centros de referencia de este tipo creados en nuestro país y son referencia nacional -CSUR- desde hace tres años, reconocida por el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud para el abordaje de este tipo de enfermedades. Asimismo, el 12 de Octubre es centro docente internacional, por lo que recibe un elevado número de médicos rotantes de distintos países que se integran en ambas unidades para su formación en esta área tan especializada.

En el caso de los adultos, la Unidad ostenta un reconocido liderazgo en investigación, de la mano del Instituto de Salud Integral del Varón, integrado en el Instituto de Investigación del Hospital 12 de Octubre i+12. Prueba de ello son los más de 10 artículos PubMed indexados en revistas de referencia de la especialidad publicados durante 2020. Además, los profesionales que integran la Unidad destacan también por los cargos que ocupan en asociaciones científicas nacionales e internacionales.